

revista ▽ Los objetivos políticos de posguerra detrás de Documenta P27 y 28



¿Quién mató al proxeneta más célebre de La Habana? Leonardo Padura P30 y 31



**JENS STOLTENBERG** Secretario general de la OTAN

## “La misión era proteger a EE UU, no a Afganistán”

El responsable de la Alianza defiende la retirada prevista para el día 31 porque sin el consentimiento de los talibanes “puede haber atentados”

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas** El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, niega que la Alianza salga debilitada de Afganistán. En una entrevista, recuer-

da que la misión se inició en 2001 invocando el artículo 5 sobre defensa mutua entre los aliados: “No lo invocamos para proteger a Afganistán. Lo invocamos para

proteger a EE UU. El motivo para ir a Afganistán era impedir ataques contra EE UU y otros aliados”. Esto, recalca, se ha logrado. Permanecer en Kabul más allá

del día 31, explica, no es viable sin el consentimiento tácito de los talibanes. “Y puede haber atentados del ISIS o de otros grupos terroristas”, advierte. **PÁGINAS 2 Y 3**

## El precio de la luz no da tregua y marca otro máximo histórico

Algunas eléctricas han cobrado de más con el paso a la tarifa por horas

H. GUTIÉRREZ / L. DELLE FEMMINE **Madrid**

El precio de la electricidad sigue desbocado. Ayer marcó otro máximo histórico, al llegar a 122,76 euros el megavatio hora en el mercado mayorista, superando el récord de hace dos semanas, por los altos precios del gas y de los derechos de CO<sub>2</sub>. La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia alertó de que varias eléctricas han cobrado de más indebidamente a los clientes con el paso a la tarifa por horas. **PÁGINA 40**

## Sánchez acuerda con Ceuta agilizar las devoluciones de menores

CARLOS E. CUÉ, **Madrid** El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el de Ceuta, Juan Jesús Vivas, acordaron ayer agilizar la repatriación de menores marroquíes, unos 700 en la ciudad autónoma. El proceso fue paralizado por un juzgado ceutí por incumplir los requisitos legales. Descartada la vía rápida, se elaborarán los preceptivos informes individuales para cada caso. Mientras esto se resuelve, Educación analiza cómo escolarizar a los niños. **PÁGINAS 14 Y 15**



VOST COMUNIDAD VALENCIANA

## Derrumbe en un edificio de apartamentos en Peñíscola

Un edificio de tres alturas se derrumbó ayer tarde en la urbanización Font Nova de la localidad castellanense de Peñíscola. Tres personas

quedaron sepultadas bajo los escombros, según fuentes de la Policía Local. Una de ellas, un hombre herido, fue rescatado a mediano-

che por los bomberos, que seguían buscando a esa hora a una madre y a su hijo. Por ahora, se desconocen las causas del siniestro. **PÁGINA 19**

## Las aulas abrirán con más alumnos a pesar de la quinta ola

España da prioridad, en línea con Europa, a garantizar la educación presencial

IGNACIO ZAFRA, **Valencia** El curso escolar comenzará definitivamente con un aumento de la ratio de alumnos por aula al nivel previo a la pandemia. El Ministerio de Educación y las comunidades autónomas acordaron ayer mantener el plan previsto en

mayo, a pesar de la quinta ola de contagios iniciada después. El rápido ritmo de vacunación ha llevado a pensar que no son necesarias más restricciones. Otros países europeos también han dado prioridad a asegurar la enseñanza presencial. **PÁGINAS 22 Y 23**

Nunca los hechos fueron tan importantes

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS

## Científicos de la OMS urgen a la investigación del origen del virus parada por Pekín

NUÑO DOMÍNGUEZ, **Madrid** Un grupo de científicos que trabajó para la Organización Mundial de la Salud (OMS) denunció ayer que la investigación internacional sobre el origen de la pandemia está “paralizada”, pese a que el tiempo para encontrar pruebas “se está acabando”. China bloquea una segunda investigación de la OMS. **PÁGINA 20**